

# *Taux d'approbation élevé en Colombie pour les 100 premiers jours de mandat du Président Petro*

---



La Havane, 16 nov. (RHC)- Le président colombien Gustavo Petro bénéficie d'un haut niveau d'approbation, au terme des 100 premiers jours d'administration.

La date a été saluée par des manifestations notamment à Bogota.

Le sénateur Gustavo Bolivar, l'un des promoteurs des marches en faveur du président, a exprimé les raisons de cet appel en ces termes : "Nous devons montrer que nous sommes plus nombreux à soutenir le gouvernement et les réformes structurelles en cours de traitement au Congrès. Rester chez soi, c'est permettre à l'opposition de construire le récit du non-conformisme".

Pendant ce temps, à Cali, différentes organisations sociales ont soutenu Petro en organisant des marches dans différents quartiers de la ville.

Pour sa part, l'homme d'affaires et porte-parole des manifestations sociales de l'opposition, Andrés Rodríguez, a indiqué qu'elles étaient convoquées pour les 17, 18 et 19 novembre, contre les réformes et les déclarations du gouvernement.

Les points qu'ils désapprouvent sont l'exploitation des hydrocarbures, la réactivation des relations avec le Venezuela, la reprise des pourparlers avec l'Armée de libération nationale (ELN), organisation de guérilla et la politique anti-drogue du gouvernement.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/305124-taux-dapprobation-eleve-en-colombie-pour-les-100-premiers-jours-de-mandat-du-president-petro>



**Radio Habana Cuba**